

Mitgliedserklärung

Eine unserer wichtigsten Aufgaben ist es die Lebensbedingungen der Kinder, Jugendlichen und Familien in extremer Armut in Arequipa zu verbessern. So sollen u.a. für die Jugendlichen, für die das Haus Hogar de Cristo in Arequipa eine feste Anlaufstelle ist, Ausbildungen ermöglicht werden. Wir sorgen für präventive Gesundheitsmaßnahmen. Zudem fördern wir verschiedene Projekte mit wechselnden Inhalten, beispielsweise in den Bereichen Kultur, Tanz, Gesundheit und Umwelt.

Freundeskreis Arequipa e.V.
Nirka Zuniga de Lang

Achalmstraße 34
71116 Gärtringen
Tel. 01590 1176302

www.freundeskreis-arequipa.com
freundeskreisarequipa@web.de

Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke im Sinne des Abschnitts „Steuerbegünstigte Zwecke“ der Abgabenverordnung. Er ist ein Förderverein i.S. von § 58 Nr. 1. AO, der seine Mittel ausschließlich zur Förderung der Körperschaft des privaten Rechts „Freundeskreis Arequipa e.V.“ verwendet.

Es werden keine Mitgliedsgebühren erhoben. Spenden erfolgen freiwillig.

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Verein Freundeskreis Arequipa e.V.:

_____	_____	_____	_____
Name	Vorname	Geburtsdatum	Telefon
_____	_____	_____	_____
Straße	PLZ	Ort	Email

Mit der Verwendung meiner persönlichen Daten im Rahmen der Vereinsarbeit bin ich einverstanden.

Ort/Datum

Unterschrift

Mit Inkrafttreten der EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) informieren wir Sie über die Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten als Mitglied im Verein Freundeskreis Arequipa e.V.. Als gemeinnütziger Verein benötigen wir von Ihnen diejenigen personenbezogenen Daten die für die Durchführung von Veranstaltungen sowie für die Buchung und Bestätigung Ihrer Spenden erforderlich sind oder zu deren Erhebung und Verarbeitung eine gesetzliche Verpflichtung besteht.

“Personenbezogene Daten” im Sinne der DSGVO sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche Person beziehen; als identifizierbar wird eine natürliche Person angesehen, die direkt oder indirekt, insbesondere mittels Zuordnung zu einer Kennung wie einem Namen, zu einer Kennnummer, zu Standortdaten, zu einer Online-Kennung oder zu einem oder mehreren besonderen Merkmalen identifiziert werden kann, die Ausdruck der physischen, physiologischen, genetischen, psychischen, wirtschaftlichen, kulturellen oder sozialen Identität dieser natürlichen Person sind.